
Pièces 5 Pièces

Superficie 141 m²

Référence 353

Prix 1 250 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Dans un cadre privé et serein, cette villa provençale des années 1980 offre une vue

imprenable  sur  les  montagnes,  combinée  à  des  prestations  de  qualité.

Rez-de-jardin  :  entrée,  séjour  avec  cheminée,  cuisine  équipée,  deux  chambres,

salle de douche et wc. À l'étage : deux chambres et une salle de bains avec wc.

Sous-sol  avec  coin  lingerie.  Le  tout  niché  sur  un  terrain  de  1970  m²,  agrémenté

d'une piscine chauffée, d'un garage double, d'un abri voiture et d'un abri de jardin.

Copropriété  de 50 lots  (Pas de procédure  en cours).  Charges annuelles  :  500.00

euros.

In a private and closed domain, quiet and close to the village, beautiful  Provençal

villa  from  the  1980s  with  mountain  views,  consisting  of  on  the  garden  level:  an

entrance,  a  living/dining  room  with  insert  fireplace,  a  kitchen  separate  equipped

room,  two  bedrooms  with  cupboards,  a  shower  room  and  a  separate  toilet.

Upstairs: two bedrooms with cupboards and a bathroom with toilet. Basement with

laundry area. All on a beautiful plot of land of approximately 1970 sqm planted with

olive  trees  and  decorated  with  a  heated  swimming  pool  with  counter-current

swimming, a double garage with wine ...

LAFORÊT VALBONNE

26, Boulevard Carnot - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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